



Al parecer, el vehículo se quedó sin frenos. - Foto: Pantallazo video A.P.I.

Semana

Impactantes imágenes deja choque entre varios camiones en la Autopista del Café

Los usuarios de la vía dieron prioridad a la atención de los heridos. La carga no fue saqueada.

27/4/2023



[Un fuerte accidente de tránsito se registró sobre el mediodía de este jueves 27 de abril en la Autopista del Café, a la altura del municipio de Circasia, Quindío, específicamente en un sector que es conocido como Colegurre, en el tramo Pereira - Armenia.](#)



Al parecer, por fallas en el sistema de frenos, un tractocamión que transportaba concentrado chocó violentamente contra otro vehículo de carga pesada y un camión tipo turbo, el cual quedó prácticamente destruido.



El hecho se registró a la altura del municipio de Circasia, Quindío - Foto: Pantallazo video A.P.I.

Sobre la carretera quedó dispersada la carga de sacos con alimento para animales, mientras que uno de los automotores implicados en el siniestro terminó consumido por las llamas.



Compartir

La rápida reacción de las personas que a esa hora circulaban por la autopista fue clave para auxiliar a los conductores, logrando rescatar a **uno de ellos, el cual fue llevado en delicado estado de salud al hospital San Vicente de Paul de Circasia.**



Lo último: comunidades indígenas bloquean la vía Panamericana

Después de algunas horas de cierre, se logró restablecer el tráfico vehicular gracias al trabajo articulado entre el personal de Autopistas del Café, la Policía Nacional y los Bomberos.

En un video captado por una cámara de seguridad se logra apreciar que uno de los tractocamiones circula envuelto en llamas por la carretera, mientras va chocando a los otros automotores que están en la calzada.



Usuarios en redes sociales piden la ubicación de rampas de frenado de emergencia - Foto: Pantallazo video A.P.I.

Algunos usuarios a través de las redes sociales han criticado que en la Autopista del Café no se dispone de rampas de frenado de emergencia, ya que la única estaba localizada en el límite de Santa Rosa de Cabal - Risaralda y Chinchiná - Caldas; pero esta la quitaron con el único objetivo de ampliar la zona del peaje Tarapacá II con la instalación de más casetas de cobro.



La situación se presentó en la Autopista del Café - Foto: Pantallazo video A.P.I.

Viajeros y transportadores, satisfechos por la reducción en tarifas de los peajes entre Quindío, Risaralda y Valle del Cauca

Con alivio reciben los transportadores la rebaja que actualmente se aplica para la tarifas de los peajes ubicados en las vías que comunican a los departamentos del Quindío y Valle del Cauca, tras los acuerdos alcanzados entre los representantes del gremio y el Ministerio de Transporte para implementar medidas que permitan mitigar el impacto económico que se origina por las rutas alternas que se deben tomar.

Esta disposición contempla que se suspenda el cobro del peaje Corozal, ya que ante la caída del puente El Alambrado es la única ruta para los habitantes de los municipios de Sevilla y Caicedonia en el Valle, quienes se veían en la obligación de pagar entre \$13.100 y \$56.100 cada vez que pasaban por el lugar.



colapso puente del alambrado entre Valle y Quindío puente sobre el río La Vieja - Foto: Cortesía Autor Anónimo

Para el caso del peaje Cerritos II, se maneja una nueva tarifa de \$5.628 temporalmente, en lugar de lo habitual, que eran \$13.400 para automóviles, camperos y camionetas. Los buses y camiones de dos ejes quedan pagando \$6.426 en lugar de \$15.300; mientras que los de tres y cuatro ejes que cancelaban \$37.900 ahora tienen un cobro de \$15.918. Los de cinco ejes pasan de \$49.600 a \$20.832. Y los de siete ejes que abonaban \$56.800 quedan en \$32.944 pesos.

Es importante recordar que [el peaje de Circasia está ubicado entre este municipio y Filandia, ambos en el departamento del Quindío, el cual cuenta con el manejo de la concesión Autopistas del Café.](#) En el caso del peaje Cerritos II, la administración corresponde al Instituto Nacional de Vías (INVÍAS), a través de la concesionaria de Occidente. Como vía alterna se tiene el corredor La Paila – Cartago – Pereira – Calarcá.



Inician trabajos de reconstrucción en vía del Ferrocarril en Fontibón; en julio será entregada

La caída del puente El Alambrado, que comunica a los departamentos del Quindío y Valle del Cauca en la tarde del 12 de abril dejó un trágico saldo de 2 integrantes de la Policía Nacional fallecidos, mientras que 15 personas resultaron heridas. Las afectaciones a la economía de la región son enormes porque esta estructura era

atravesada cada día por 4.000 vehículos aproximadamente, de los cuales el 50 por ciento eran de carga pesada.



Quindío

Autopista del Café



Siga todas las noticias de SEMANA aquí en Google News



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

 Apple store

 Google play

NOTICIAS RELACIONADAS

CONTENIDO EN COLABORACIÓN

Tantos granos como climas: así de diverso es el café colombiano

MEDIOAMBIENTE

El río Quindío, nuevo sujeto de derechos

CONVERSACIONES

Así es como Café San Alberto está conquistando el mundo